
 

 

 

 

            

  

  

 

 

 

 

                      

    

 

 

 

 
 
 
 
                         

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 

今回は興味深い国際アワード 
をご紹介します。 
 

英国エディンバラ公 
 国際アワード 

 
 
 
 
 

ローバースカウト部門に、自 
己啓発の目標となり、部門の活 
性化につながるものとして、本アワードをプロ
グラムの１つとして提供することになりまし
た。 

個人がサービス、スキル、フィジカル・レク
リエーション、アドベンチャラス・ジャーニー
の 4 つのセクションにおいて目標設定を行い、
進捗を記録していきます。 

140 以上の国と地域で展開されており、世界
的にも認められているアワードです。 

目的は個々の青少年が累進的な自己開発プロ
グラムにより、有為の人生を送るうえで必要な
能力を高める。 

対象者は１８歳以上２４歳以下のＲＳ（同年
代の指導者も含む）を対象とする。 

ボーイスカウトのＵＲＬに詳しくはのってい
ますので興味のある方は立ち寄ってみてくださ
い。 

この賞は人と争い勝ち取るものではなく自分
のペースで自分のしたい事ができる訳ですか
ら、自分のしたいことがサービス（奉仕）スキ
ル（技術）フィジカル レクレーション（体を
つかってのコミュニケーション）とアドベンチ
ャー（冒険）にあてはまるのであれば是非共ト
ライしてみてください。 

●ビーバー隊は早朝 5 時 40 分集合にも関わらず、11 名の

スカウトが参加しました。本堂でのおつとめが初めてのビ

ーバーも 見よう見まねでガンバりました。 

●今回カブ隊は残念ながら体調不良による欠席者が多く

いました。今年 1 年間全員が元気に活動できるよう参加し

たスカウトは寒い中のおつとめに取り組んでいました。 

●ボーイ隊は寒念仏子ども大会が終わった後は、建て替

えが終わった倉庫の資材移動をおこないました。 

なお、この集会から、春から 1年生のプレビーバーが 2名

入隊しました。 

祐天寺では、「寒念仏」行事として大寒から 1 週間毎日

30 礼の礼拝を修行します。  

1 月 24 日、この行事の最終日にボーイスカウトを始めと

し、祐天寺に関係するガールスカウトや日曜学校の子供が

参加し、本堂でのお勤めに参加した後、「子ども大会」とし

てお雑煮を食べたり、ゲーム大会で寒さを吹き飛ばしま

す。 

当日は朝 6 時に子供たち約７０名と保護者など５０名、

合計１２０名が参加しました。念仏修行の後巌谷ご住職か

ら貴重なお話を伺いました。 

その後祐光殿に移動してお雑煮を頂きます。4種類のお

雑煮は各団体の特別な味、醤油、塩、味噌、おしるこ、これ

にお寺のお供えを搗きなおしたお餅をＢＳ／ＶＳスカウトが

炭火で焼いたものを入れます。 

当団は伝統の「醤油味」です。父母に引き継がれる「秘

伝のレシピ」に従ってＢＶ隊の父母が作り、ＣＳ隊父母が配

布します。 

ゲーム大会では外へ出て 綱引き、3 チームに分かれて

て対抗戦をおこないました。 

 最後は、子供全員対保護者全員で 子供たちの 2 勝 1

敗で 子供たちが勝ちました。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

ベンチャー隊新年一回目の集会は、新年にふさわし

く(？)料理大会を行いました。 

じゃんけんで組み分けの結果、4 名の参加者が男女

で別れてしまいました、 若干、片方のチームに不安が

…。内容は、普段使わないような材料でちらし寿司で

す！ 見た目はともかく、味はなかなか個性的でした。 

 

▲普通に作るのではなく、変わった食材を加えると

いうルールがありました。その中にはなめたけ、キ

ムチなどがありました。それをどう調理するのか、

楽しみながらできました。    味は・・・。 

そしてこの活動は僕が企画したのですが、まだまだ

改善する所があったのでもっと良い企画ができるよ

うに頑張りたいです。     （塩月スカウト） 

 

▲最初に使用する具材を購入したのですが、普段は

入れない具材を考えながらだったので楽しかったで

す。 

調理も、失敗した部分と成功した部分があり楽しん

で作ることができました。例えば、野菜を炒めたと

きには、味付けが早くて見た目が残念になってしま

ったり錦糸卵を作る時は普通に焼けたけれど、味が

濃かったりなどです。もう少し、料理を出来るよう

にしておきたいと思いました。 （山中スカウト） 

 

▲自分は目に病気を患ってしまい 11 月頃からベン

チャー隊の活動ができませんでした。去年参加でき

なかったスキー忘年会もまた参加できませんでし

た。 

それから年が明けいくらか良くなり今回の新年会に

は参加することができました。集会では久しぶりに

スカウトのみんなやリーダ達とお会いしてホッとし

ました。 

 内容は料理の腕を競うものだったのですが途中振

り分けられた食材の中でなめこの扱いがわからず苦

労してしまい勝負には僅差で負けてしまいました。

今ではインスタントのお吸い物の中に入れてしまえ

ば美味しかったのではないかと思っています。 

 新年も始まってもう 1 ヶ月が過ぎましたが 1 年後

には受験があり受験勉強とスカウト活動を出来る限

り両立させたいと思っています。 （柴田スカウト） 

1 月 31 日、パインウッドダービーの山手地区予選が行われまし

た。昨年の経験や反省を活かして目黒 1 団カブ隊の総力をあげ

てこの大会に挑みました。大会は滞りなく進み、1 団スカウトは好

記録を連発です。 

スカウトは 9 名出場しましたが、結果はなんと 6 名が各学年の

上位に入賞し表彰されました！また、7 名が 3 月に行われる東京

連盟大会への出場権を獲得しました。 

 

○うさぎ部門(うさぎは出場した全員が東京大会進出) 

 1 位：蔵田真隆 

 2 位：石垣凛太郎 

 4 位：水口日向 

○しか部門 

 2 位：藤倉大河 

 3 位：佐野ひなた 

○くま部門 

 1 位：森島凛花 

 3 位：竹内陽翔 

先日、隼章の地区面接を終え、無事隼章を取得すること

が出来ました。隼章を取得するために必要な課題はとても

多く、大変でした。 

特に、自分でテーマを設定して行うプロジェクトと 2 泊

3 日の探検旅行が大変でした。企画段階からすべて自分た

ちで決めて行うことの楽しさや大変さを知りました。 

この経験を生かしてこれからのボーイスカウト活動で

も力を発揮していけるように頑張りたいと思います。 

（山邊スカウト） 

 

隼章を授章するまで、プロジェクトとして移動野営を企

画し実行して総務を担当したり、レポート書きをして時間

がかかり大変でしたが無事に授章することができて良か

ったです。制服に富士章をつけて活動をしたいので、隼ス

カウトらしくスカウト技能をより高め今後もスカウト活

動に積極的に参加して頑張ります。  （森スカウト） 

この度、ＶＳ隊山邊・森スカウトの 2 名

が隼章を取得しました。（弥栄！！） 

 森スカウトは 1 月 24 日に立源寺 15 団

団ルームで伝達を受けました（右写真） 

 山邊スカウトは予定が合わず別途伝

達予定です、来月号で掲載します。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.659 （SINCE1959）  

祐天寺さんからお借りしている団倉庫の建て替え工事が終

了しました。これまでの平屋から 2 階建てとなり、2 階をお借り

します。 

寒念仏子ども大会の日、大会終了後、立て替えが終わった

倉庫に仮置場としてお借りしていた倉庫から資材を移動し、自

分たちの使う物の確認を兼ねて資材整理を行いました。 

団全体で活動するための資材全てを運び込む作業は、リー

ダーとスカウト合同でおこない、夕方にやっと終わる大変な作

業でした。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1月 10日に、新年の最初の隊集会として、基本技能訓

練集会を行いました。 

ボーイスカウト目黒 1 団として全隊で活動するにあた

り、セレモニーで国旗掲揚降納を始めとした儀礼の機会

が多くなるため、その復習を行ったところ、普段やって

いて慣れているかと思えば、意外と勘違いしていた部

分や忘れがちな部分が見えてきて、その意義から学び

直すことができました。 

 今回の集会で経験したことを基に、より隙のない、

他隊や他団から憧れのかっこいいスカウトに近づけたら

よいと思います。 

ＢＳスズキ ヒロト君 

初級面接終了 


